

## Dosen FEB Unimal Gelar Pelatihan Akuntansi Zakat



Dosen FEB Universitas Malikussaleh mengadakan pelatihan Akuntansi Zakat bagi akademi, praktisi dan masyarakat umum Kota Lhokseumawe di Wisma Kuta Karang Lama Lhokseumawe beberapa waktu lalu. Foto:Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Beberapa dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Malikussaleh menggelar pelatihan akuntansi zakat bagi masyarakat, akademisi, dan praktisi zakat Kota Lhokseumawe di Wisma Kuta Karang Lama Lhokseumawe belum lama ini. Kegiatan ini merupakan salah satu perwujudan tri dharma perguruan tinggi yaitu pengabdian kepada masyarakat.

Adapun yang menjadi tema pelatihan ini adalah “ Peningkatan Kapasitas Pengelola Zakat melalui Pelatihan Akuntansi Zakat menuju Akuntabilitas Publik” dengan menghadirkan pemateri Syawal Harianto MSi Ak yang merupakan dosen Politeknik Negeri Lhokseumawe.

Fuadi MSM selaku ketua kegiatan menjelaskan bahwa pengabdian masyarakat ini bertujuan agar para peserta dapat mendiseminasi berbagai hasil dalam diskusi ini kepada masyarakat disekitarnya. “Kami harapkan dengan adanya kegiatan ini, bisa membantu pengelolaan zakat di Kota Lhokseumawe khususnya dan Aceh pada umumnya dapat terlaksana dengan profesional dan patuh terhadap ketentuan syariah tentang akuntansi zakat yang telah diatur dalam Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan Syariah (PSAK) Nomor 109, “jelas Fuadi dalam rilis yang dikirimkan kepada Unimalnews pada hari Selasa (23/11/2022).

Syawal Harianto dalam pemaparannya menjelaskan bahwa PSAK 109 yang mengatur akuntansi zakat dan infak/sedekah, didalamnya termuat definisi-definisi, pengakuan dan pengukuran, penyajian, serta pengungkapan hal-hal yang terkait dengan kebijakan penyaluran hingga operasionalisasi zakat dan infak/sedekah.

Selanjutnya ia juga menyampaikan materi yang mencakup tentang zakat dan pencatatan akuntansi keuangan lembaga zakat serta isu-isu terkini dan klasik seputar pengelolaan zakat serta tantangan penghimpunannya.

Pelatihan ini diakhiri dengan sesi diskusi dan tanya-jawab yang berlangsung sangat interaktif baik dengan pemateri maupun dengan sesama peserta yang diantaranya berasal dari perwakilan Politeknik Negeri Lhokseumawe, IAIN Lhokseumawe, dan Kementerian Agama Kota Lhokseumawe. Selanjutnya acara ditutup oleh ketua panitia yang diikuti dengan pembagian souvenir dan foto bersama.

Selain Fuadi MSM, dosen FEB lainnya yang terlibat dalam kegiatan ini terdiri dari Arliansyah, MSi Ak CA, Mukhlis M. Nur MA, Falahuddin MSM, Wahyuddin MSi Ak CA, dan Khairawati MSi. [kur]

**Tanggal:** 24 November 2021

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Ekonomi Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),